
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

冬の内外 代表委員会＆持久走練習 

午後からものすごい寒波がくると言われている１月２４日，大休憩には「第６回代表委員

会」が開かれ熱い議論が行われ，外では持久走大会に向けての熱い練習が行われていまし

た。冬の風景ということで写真で紹介しましょう！ 

議題は「縦割り班遊び」「卒業を祝う会」です。奥

には５年生の新執行部もいます。ちゃんと伝わって

いるか執行部の人たちが回ってくれていますね。 

１年生の練習風景です。走る人も応援する人も寒い

けど一生懸命です！みんながんばれー！！！ 


